



令和4年10月20日(木)

校長室より(99)



こんにちは。

きのう つづ まるやま もりりよくち まるやましみん もり
昨日に続いて、1年生2クラスと「丸山の森緑地(丸山市民の森)」に
行ってきました。今日は、訳あって1・2時間目でした。昨日より1クラス少な
かったので、担任の上地先生、松尾先生、私の3人で行きました。一緒
に歩いた男の子と東武鉄道8000系の話で盛り上がってしまいました。曇
り空だった昨日と違って、お日様が出ていた今日は、森の中にも少し
日差しが差し込んできていました。

学校に戻ってくると、そのまま2年生の町たんけんの引率をしました。私の
グループは30人で、「ログの駄菓子屋さん」と「健伸幼稚園さん」に行き
ました。それぞれの場所で20分間くらい見学をさせてもらったあと、お店の
人や幼稚園の先生に質問をしました。駄菓子屋さんでは、
100種類近くあるお菓子をじっくりと見ていました。「おすすめ
のお菓子はなんですか？」や「お菓子はどこで仕入れるの
ですか？」という質問が出ていました。健伸幼稚園では、
幼稚園生の活動の様子を見学したり、園庭に繋がられているヤギに干し草
をあげたり、幼稚園の先生と話をしたりして楽しく学習していました。「幼稚
園で初めて働いたとき、どんな気持ちでしたか？」「どんな子供たちに育
って欲しいですか？」など、私も答えが気になるような質問が出ていました。
明日は、3年生と「新鮮市場さん」にスーパーマーケット見学に行きます。

